



Grève au CH DE CAUSSADE !

Stop à la casse de l'hôpital. On lâche rien !

Après la réunion du CHSCT du 18 mars 2021 de 14h30 à 16h :

L'ensemble des acteurs et agents qui travaillent au Centre Hospitalier de Caussade, a tenté de trouver des solutions pour répondre aux difficultés des agents et améliorer la prise en charge des résidents/patients.

La Direction a eu une attitude irresponsable, fuit ses responsabilités et met un terme prématuré à cette réunion.

Cette Direction reste sourde à la colère et la détresse des agents. Elle porte l'entière responsabilité de l'aggravation de la situation.

Aussi les agents ont prévu d'entamer un mouvement de grève reconductible à partir du 25 mars 2021 dès 8h.

Les revendications des agents restent les suivantes :

- dénoncer un management inadapté
- demander les embauches des contractuels, titulariser et quantifier 31, 3 ETP en sus de postes hôteliers pour répondre aux prises en charge
- Maintenir l'USLD et la Pharmacie à Caussade
- Revaloriser les salaires des ASH faisant fonction d'aide-soignante
- Avoir la visibilité sur les plannings
- Des NOUVEAUX LOCAUX reconstruits ailleurs pour les 185 lits

NOUS SAVONS QUE NOTRE STRUCTURE REpond A UNE OFFRE DE SOIN SUR LE TERRITOIRE DE NOTRE DEPARTEMENT.

Nous voulons :

GARANTIR UNE PRISE EN CHARGE DE QUALITÉ POUR LES RÉSIDENTS/PATIENTS- RÉPONDRE AUX BESOINS DES POPULATIONS DE NOTRE BASSIN DE VIE.

De nouvelles perspectives pour l'Hôpital de Caussade, morcelé en 2009, en quatre structures,

depuis les agents en paient le prix fort !